
      
         ¿Has tenido alguno de esos momentos donde has estado gratamente sorprendido por algo o alguien que usted hizo un 

doble…y luego tuvo que frotarse los ojos para asegurarse que usted no solo estaba viendo cosas extrañas? 

Bueno, esa fue la primera reacción que tuve cuando conocí a los gemelos. Luis y Maicol (pronunciado Michael) Cobán lle-
garon a nuestras vidas así como el movimiento torrente de una tormenta cuando 
se vuelca hacia ti sin incluso tener la oportunidad de abrir su paraguas. Al princip-
io, pensé que este doble lleno de energía y de movimientos podrían haber sido 
realmente séxtuples ya que era difícil conseguir tranquilizarlos durante el tiempo 
necesario para poder saber quién era quién. No eran parte de nuestras vidas – 
entonces  ellos sin duda, estuvieron aun mas llenos de enérgica.

La diversión ruidosa que los gemelos traen casi te hace olvidar de donde vienen. 
Su madre les dejó hace varios años cuando se fue a los Estados Unidos ilegal-
mente para buscar un trabajo.  Eventualmente, se volvió a casar, tuvo nuevos hijos 
y se olvidó de seguir llamando a casa. Se trasladaron con una tía que ya esta-
ba llena de hijos y que no eran hijos propios... y que en realidad no quería tener 
otros dos chicos. Su papá era también un residente ocasional en esa casa... aunque sus propios problemas y la deriva de su 
naturaleza no le permitieron tener una relación estable en la vida de estos chicos.

Pero la implacable positividad que tienen hizo que olvidaran todo eso aun más fácil. Un recordatorio de su pasado es su 
primo Marvincito, quien creció en la misma casa que los gemelos, pero su madre, también 
se fue para los Estados y desapareció. Él ha estado de nuevo en las calles durante más 
de un año después de vivir con nosotros por dos años, y está muy drogado con pega-
mento amarillo y cada vez que le vemos apenas nos reconoce. ¿Cómo es posible que 
niños que crecen en las mismas circunstancias puedan tener una perspectiva tan radical-
mente diferente sobre la vida?

Aunque no estábamos tan seguros al inicio, hemos llegado a ver ahora lo ruidoso, y 
los movimientos hiperquinéticos de los gemelos como una doble bendición. Ellos son 
una bendición para los otros chicos de la Casa Miqueas al ser un ejemplo modelo, no 
importa cuán duro sea, y de tal manera todavía vale la pena seguir adelante. Y ellos 
nos bendicen…aquellos de nosotros que vertemos nuestras vidas en la de ellos, por su 
deseo de recibir lo que les ofrecemos cada día.

Puesto que por los momentos no tenemos cupos libres, nuestro plan original era aceptarlos formalmente en el Proyecto 
Miqueas una vez nos hayamos movido a nuestras nuevas instalaciones que estamos preparando para construir contiguo a la 
Comunidad Villa Linda Miller. Durante muchos meses, los gemelos llegaban a la puerta de Miqueas temprano en la mañana, y 
tenían que ser despachados justo antes de acostarnos para que ellos pudieran llegar a tiempo a su casa.  ¡Esperaban con 
ansias los viernes de cada semana ya que se les permitía quedarse las noches de los fines de semana!

El miércoles pasado, el papá de los gemelos apareció en nuestra puerta. Él estaba agarrando un pedazo de madera del 
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cual había formado una serpiente, y estaba tratando de venderla por el barrio para hacer unos cuantos centavos para 
pasar el día.  Parecía un hombre que había sido golpeado por la vida, pero él todavía tenía una sinceridad e inteligencia 
acerca de él que me ayudó a echar un vistazo de cómo los gemelos habían desarrollado sus propias personalidades. Con 
lágrimas en los ojos, él estaba explicando que se iría de la ciudad, y quizás incluso del país, en la búsqueda de un empleo.  
Me rogó para dejáramos entrar los gemelos a Miqueas de forma permanente para que no terminen en las calles.

A través de sus lágrimas, dijo en cierto momento, “mis gemelos nacieron prematuramente…recuerdo haber  sostenido sus 
pequeños cuerpos con sus órganos aun no bien desarrollados en la palma de cada 
una de mis manos. Oree por ellos ese día… Oré tan duro como nunca lo había 
hecho…que iban a crecer hasta ser hombres que podrían evitar todos los errores 
que yo había hecho”.

Así pues, aunque los gemelos hayan sido una parte de nuestras vidas un rato, esta 
es realmente la primera semana para ellos. ¡Estamos emocionados de ver cómo Dios 
seguirá bendiciéndolos en los próximos años, así pues seguirán bendiciéndonos 
doblemente!

Una de las cosas que mas me bendice como un misionero es ver a lo que Dios está 
haciendo para  transformar estas vidas y ver su fidelidad para nuestro ministerio y 
nuestros muchachos. Últimamente, los muchachos han estado en un lugar realmente 
bueno.  La naturaleza de nuestro ministerio significa que a menudo pasaremos por 
tiempos que son más definidos por crisis que cualquier otra cosa, pero actualmente, la Casa Miqueas está definida por 
un propósito y un crecimiento. Incluso nuestros chicos más pequeños y más crudos están comenzando a tomar sus propias 
decisiones positivas. Se están involucrando aun mas en los grupos juveniles de su iglesia y continúan felizmente escribiendo y 
produciendo canciones sobre sus testimonios personales.  Ha habido menos conflictos interpersonales en la rutina cotidiana 
de la Casa Miqueas y más seriedad del objetivo. Esto ha sido una bendición verdadera para nuestro personal, porque nos 
da más energía de empujar durante las horas largas y días que este ministerio implica.

Dos bendiciones más para informar últimamente. ¡Gracias a una generosa donación, el grupo de las Mamás de Miqueas está 
a punto de abrir una micro-empresa: la Panadería Mama Jo! (Mama Jo Bakery!) Se van a hacer panes de canela, scones y…
BAGELS (!!!) para vender los bagels a las diferentes panaderías en el área de Tegucigalpa (me puede adivinar cuál es mi 
preferencia???). Natasha y Megan han estado ayudado a las señoras a planificar todo para el gran lanzamiento, y yo he 
tenido la bendición de ser que prueba los bagels  mientras ellas trabajan para perfeccionar su receta (hoy en el intento de 
hacer los roles de canela y los bagels todo salió realmente bien!). Para leer más acerca de la Panadería Mama Jo, entre al 
blog de Natasha: http://wiggs¬family.blogspot.com/2011/04/100-posts.html. 

Una segunda ENORME bendición consiste en que estamos muy cerca de conseguir siete hectáreas de terreno para constru-
ir la nueva instalación para el Proyecto Miqueas. Hemos estado negociando un precio con los dueños durante varios meses 
y estamos cerca de llegar a un acuerdo (los terrenos planos cerca de Tegucigalpa son escasos y muy caros, a propósito; 
terminaremos probablemente pagando aproximadamente US$160,000 por la propiedad). Al mismo tiempo, hemos recibido 
varias donaciones generosas para la propiedad y hemos ya hemos recaudado casi el monto total necesario. ¡Alabado sea 
el Señor!

¡Una bendición final que nos levanta cada día es… USTED!  Todos ustedes son un estímulo constante para nosotros y sé 
que sus oraciones son la fundación en la cual nuestros muchachos están creciendo. Tratamos de vivir nuestras vidas como 
un doxología de alabanza hacia AQUEL que nos sostiene a través de su amor. Su amor a nuestros muchachos y a nosotros 
definitivamente nos hace arrodillarnos en adoración a Él. 

¡Gracias! Espero que todas estas bendiciones... incluyendo los gemelos divertidos, 
bulliciosos, llenos de esperanza... sean una bendición para usted también.

Su hermano en Cristo,


